

**Bekanntgabe der Beschlüsse aus dem nichtöffentlichen Teil der
Gemeindevertreterversammlung Neuburg am 23.09.2021**

- Der nichtöffentliche Teil der Niederschrift vom 26.08.2021 wurde bestätigt.

Weitere Beschlüsse wurden nicht gefasst.

Bericht Gemeindevertretung 28.10.23021

Wie immer möchte ich auch heute mit dem **Baugeschehen** anfangen.

- Die Umbauarbeiten hier im Gemeindezentrum laufen planmäßig. Die Fertigstellung der Verkaufseinrichtung ist in den letzten Zügen. Es sind nur noch einige Restarbeiten an der Elektrik, am Eingang und am Fußboden zu erledigen, die aber in dieser Woche auch noch abgeschlossen werden sollen. Somit ist unser Ziel die Räumlichkeiten zum 01.11. fertig zu stellen, voll und ganz erfüllt. Nun liegt es am Betreiber des Kaufmannsladens, die Räume mit Leben zu erfüllen. Sein Ziel ist es auch alles bis zum 15.11. fertig zu haben, um dann den Ostseekaufmannsladen Neuburg zu eröffnen.
- Auch die Räumlichkeiten vom Jugendclub nehmen mit riesigen Schritten Gestalt an. Diese werden voraussichtlich Ende November auch fertig gestellt, so dass der Jugendclub im Dezember die neuen Räume beziehen kann.
- Die Planungsarbeiten für das Büro/ Showroom sowie den Küchenbereich wurden auch schon begonnen. Für die Küchenplanung wird demnächst ein Vor-Ort-Termin mit genauer Absprache stattfinden.
- Zum Thema: „Gestaltung des Gemeindezentrums“ möchte ich eine Ideen-Findung zur Gestaltung der neu eingebauten Wand hier im Gemeindezentrum anregen. Es gibt verschiedene Meinungen zur Gestaltung oder zur Nicht-Gestaltung.
- Die Grundreinigung unseres Teil des Gemeindezentrums ist in den letzten Tagen auch erfolgt, somit können wir mit gutem Gewissen die Räumlichkeiten auch wieder vermieten.
- Die Modernisierung unserer Küche wird auch demnächst weiter geführt.
- Die Malerarbeiten in der Schule an den Aufgängen sind auch abgeschlossen. Die Qualität ist auch nach zweimaliger Nacharbeit der Malerfirma nicht so wie es sein sollte. Deshalb haben wir uns

auf einen Vergleich bei der Bezahlung geeinigt, womit alle auch die Schulleitung klar kommen. Einige Verschönerungsarbeiten werden noch vom Hausmeister vorgenommen.

- Voraussichtlich wird in den Zwei Ferientagen Anfang nächster Woche der Sand auf dem Schulhof vervollständigt bzw. aufgefrischt.

Geplant ist am Giebel der Schule das Logo unserer Schule auch durch den Künstler, der die beiden Bilder am Kindergarten angebracht hat, erstellen zu lassen. Leider sind wir da sehr vom Wetter abhängig. Schlimmstenfalls kann er es erst im nächsten Jahr, bei besseren Temperaturen anbringen.

Nun habe ich noch eine sehr positive Mitteilung vom Fördertopfverteiler für unsere Schulsportanlage bekommen. Wir sind auf Platz 2 der Bewilligung und bekommen 90 % Förderung. Nun müssen wir nur noch die fehlenden Unterlagen nachreichen, die schon beauftragt sind und somit auch zeitnah fertig gestellt werden können.

- Auch die Arbeiten am Bahnübergang sind erfolgreich und planmäßig erledigt worden.
- Im Kindergarten wurde auch schon angefangen, die zweite im Altbau befindliche Küche zu sanieren bzw. umzubauen. Die dringende Fertigstellung ist auch noch in diesem Jahr geplant. Die erforderlichen Möbel stehen schon bereit, so dass dann die ganze Essenversorgung der Kinder auch leichter und optimaler für das Küchenpersonal ablaufen kann.

Das Material für die zwei Abstellräume ist auch geliefert worden. Hierbei möchte ich Herrn Trapp lobenswert erwähnen, der sich bereit erklärt hat, beim Aufbau Unterstützung zu leisten. Somit können diese auch noch vorm Winter fertig gestellt und alle Spielsachen der Kinder ordnungsgemäß untergestellt werden.

- Die in der letzten Gemeindevertretung durch die Frei-Ort Architekten vorgestellte denkmalpflegerische Zielstellung ist fertig und auch schon dem Denkmalamt übergeben worden. Nun müssen wir abwarten, wann wir von dort weitere Informationen bekommen, um die Umsetzung unseres Aussichtsturms zu realisieren.

Übrigens, wer die denkmalpflegerische Zielstellung einsehen möchte, kann sie von mir gern bekommen. Leider habe ich nur ein Exemplar.

Als nächster Höhepunkt in unserem Dorf findet am 20.11. unser schon fast zur Tradition gewordener Weihnachtsmarkt auf dem Gänsemarkt statt, den in diesem Jahr der Sozialausschuss und der Ausschuss für Schule Jugend und Sport zusammen Planen.

Der 11.11. kann vom Karneval, auf Grund der zur Zeit immer noch vorhandenen Einschränkungen durch Covid 19 nicht so gefeiert werden wie es üblich war.

Ich hoffe, dass dies sich im nächsten Jahr eingespielt hat und unsere Feiern wie gewohnt ablaufen können.

Zum Schluss möchte ich noch allen danken, die den Laternenumzug sowie das anschließende Herbstfeuer auf den Thingplatz organisiert und dafür gesorgt haben, dass dies ein schöner Höhepunkt war.